
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0215/2021 der Stadtratsfraktion DIE LINKE betreffend Baumgutachten 
"Am Heiligenhaus" (DIE LINKE.) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wann wurde das Baumgutachten bezüglich des Waldes "Am Heiligenhaus" fertiggestellt 
 und wann lag es erstmals dem Stadtvorstand vor? 
 
Das Baumgutachten wurde von der Fa. Leitsch am 30.06.2020 fertiggestellt. Die Ergebnisse 
des Baumgutachtens lagen dem Stadtvorstand erstmals in seiner Sitzung am 19.01.2021 vor. 
 
 
2.  Wann wurde das Baumgutachten im Stadtvorstand thematisiert? Hat der Stadtvorstand  
 einen Beschluss gefasst? Wenn ja: welchen und wann? 
 
Das Baumgutachten wurde im Stadtvorstand in seiner Sitzung am 19.01.2021 thematisiert. 
Der Stadtvorstand hat festgelegt, dass der Verkauf einer Teilfläche aus dem städtischen 
Grundstück „Am Heiligenhaus“ zur Realisierung von Wohnbebauung nicht weiter betrieben 
und die aufgrund eines Ausschreibungsverfahrens eingeleitete Vermarktung der Teilfläche 
eingestellt wird. 
 
 
3. Wann wurde den Kaufinteressent*innen mitgeteilt, dass ein Verkauf des Waldstücks  
 "Am Heiligenhaus" nicht mehr zur Debatte steht? 
 
Die Grundstücksfläche wurde im Rahmen eines Ausschreibungsverfahrens ausgelobt. Dem 
Investor, der den Zuschlag erhalten hatte, wurde umgehend nach der Sitzung des Stadtvor-
standes mitgeteilt, dass ein Verkauf einer Teilfläche des Areals „Am Heiligenhaus“ nicht erfol-
gen wird. 
 
 
Mainz, 10.02.2021 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


